

名古屋北部民商ニュース

名古屋北部民主商工会
〒462-0035 北区大野町3-19
TEL (052)915-8111
FAX (052)915-8111
E-mail jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

紹介したくなる民商をつくるため力を合わせよう！

第11回定期総会 & 10周年祝賀会を開催



6月25日(土)午後6時から、名古屋駅のレストラン「ルピナス」において第11回定期総会と10周年祝賀会を行いました。代議員の人数をしぼっての開催でしたが代議員、評議員合わせて32人が参加。議長は、林さん、橋本さんが務め、スムーズに進行。事務局長が「入会者の4割は会員の紹介、今年も『紹介したくなる民商』を目指し、年間50人の拡大で4年連続増勢を」と報告しました。会長が体調不良により不在だったため、新たに副会長となった林さんが「民商という素晴らしい組織を前進させるため、力を合わせましょう。参議院選挙ではインボイスを中止させるため奮闘しましょう」と役員を代表し力強くあいさつしました。第二部の

祝賀会が始まり、マイクを回すと、新たに常任理事になった、三島さんや山田さんが「新たに支部長をやることになりました。まだ何も分かりませんがよろしくお願ひします」とあいさつ。今回、常任理事になった平川さんは「紹介で入会し、20年くらい。その前は銀行に紹介された税理士に150万払っていた。入力も自分でやって見せるだけで何もやってくれなかった。知り合いに民商を紹介され、えっ民商ってヤバイところじゃないの?と最初思っていました。親切になんでも教えてくれて感謝している。知人にも勧めているが、なかなか良さを分かってもらえないのが残念」と語りました。一時支援金の不備ループと戦った植木さんが、顛末を話すと、会場から驚きの声が上がりました。みなさん、おおいに飲み、食べ、交流を楽しんでいました。



若手役員も加わった新三役のみなさん

すべての支部で総会を開催

<楠支部>



6月17日(金)19時より、中華料理「海海」で楠支部総会を開き、14人が参加。森支部長が、「コロナのために、こうした集まりができませんでしたが、久しぶりに皆さんにお会いできてとてもうれしいです」と挨拶。平川さんから会計報告、事務局からこの間の活動とインボイス制度の問題点について発言し、その後乾杯。長年活躍してきた朝倉さんも、杖をつきつつ久しぶりに参加。隣どうし「資材が高騰して大変」「年金の減額が痛いね」など、話しながら親交を深めました。市会議員の岡田幸子さんも駆けつけ、「参議院選挙では、消費税を引き下げインボイス制度を中止させるため、ぜひ共産党を応援してください」と訴えました。

<山田支部>

6月18日(土)午前11時30分から、会員のお店「大宝寿司」で山田支部総会を開き10人が参加しました。議事は、前田建太さんの進行でスムーズに行われました。林支部長は「支部の活動をこれからも、活発にして会員どうしのつながりを深めましょう。来月の参院選では、インボイス制度を中止させるため、民商としてもあきらめずに戦いましょう」と意気高く挨拶。お茶で乾杯したあと、自己紹介したり、資材高騰、物価高などの商売への影響を話し合いました。支部として、今年はレクリエーションに取り組もうと呼びかけ、「長良川の鵜飼見物など、どうでしょうか」と提案。役員会で決まり次第、支部の皆さんへ案内することにしました。

